

Sitzungsarchiv Markt Velden

Markt Velden - Neue Informationen zum Bau des Kultur- und Skulpturenparks

22.07.2024 10:27

Aus der Sitzung des Marktgemeinderats Velden

Als erster Tagesordnungspunkt in der Sitzung des Marktgemeinderates wurde die Umverteilung der Bereichszone Kreuz von der Gebietszuständigkeit der Feuerwehr Georgenzell zur Gebietszuständigkeit der Feuerwehr Velden beschlossen.

Grund dafür ist die Ansiedlung der Firma Schaltbau GmbH als größerer Industriebetrieb in der Bereichszone Kreuz. Die Änderung der zuständigen Feuerwehr wurde bereits mit der Kreisbrandinspektion abgestimmt und mit der Feuerwehr Georgenzell besprochen. Die übrigen Bereichszonen werden weiterhin bei den aktuellen Feuerwehren beibehalten bleiben, so dass keine Feuerwehr, insbesondere die Feuerwehr Georgenzell, in Ihrer Existenz gefährdet wird.

Das ehemalige Rathaus in der Bahnhofstraße 42 in Velden soll zu einem Wohngebäude mit 9 Wohneinheiten umgebaut werden. Zusätzlich ist der Bau eines Nebengebäudes zur Unterbringung von Fahrrädern und Gartengeräten geplant. Hierfür wurde das gemeindliche Einvernehmen erteilt. Anschließend wurden dem Marktgemeinderat einige weitere Bauanträge zur Kenntnisnahme vorgelegt.

Im Außenbereich des ehemaligen „Behr-Haus“ in der Landshuter Straße 12 in Velden soll ein Kultur- und Skulpturenpark errichtet werden. Im Park ist unter anderem eine Tribüne mit Platz für 150 bis 180 Personen geplant. Der Bau wird im Rahmen der Städtebauförderung mit einem Fördersatz von voraussichtlich 60 Prozent von der Regierung von Niederbayern bezuschusst. Um mit den Ausschreibungen für die Baumaßnahme beginnen zu können, wurde der vorzeitige Maßnahmenbeginn beantragt. Nach der geplanten Fertigstellung des Parks Mitte 2025 soll dieser für die Öffentlichkeit zugänglich sein.

In der Marktgemeinderatssitzung vom 12.06.2024 wurde vorgeschlagen, im Marktplatz in Velden einen Trinkwasserbrunnen zur kostenfreien Nutzung für die Allgemeinheit aufzustellen. Zur Kostendeckung wird eine Förderung über das Programm „kommunale Trinkwasserbrunnen“ beantragt. Es ist zu beachten, dass derzeit keine Zuwendungsbescheide ausgestellt werden, weil die notwendigen Haushaltsmittel des Freistaats Bayern bisher nicht freigegeben sind.

Das geschäftsführende Präsidialmitglied des Bayerischen Gemeindetags Hans-Peter Mayer stellt für alle Gemeinderäte in Bayern in einem Podcast die aktuellen Informationen zur Grundsteuerreform vor. Der entscheidende Teil des Videos wurde in der

Marktgemeinderatssitzung gezeigt. In der nächsten Sitzung wird die neue Situation hinsichtlich der Grundsteuer und eine Anpassung der Hebesätze besprochen.

Abschließend informierte Bürgermeister Greimel über den aktuellen Sachstand bezüglich der Umbaumaßnahmen der Kläranlage. Im Herbst ist ein „Tag der offenen Tür“ zur Besichtigung der Kläranlage durch die Bevölkerung geplant.

[Zurück](#)